

Volksschüler bleiben in Bewegung

In Filzmoos nehmen fast alle Schüler am freiwilligen Turnunterricht teil.

FILZMOOS. An der Volksschule Filzmoos genießen Sport und Bewegung das ganze Schuljahr hindurch einen hohen Stellenwert. Bei den Eltern stößt das Angebot des ergänzenden Sportunterrichts ab 15. Juni auf reges Interesse. „Nur vier aller 66 Schüler nehmen nicht teil“, sagt Direktorin Sigrid Salchegger. Weil das Ministerium Sport als Pflichtgegenstand ausgesetzt hat, wurde



BILD: SN/PRIVAT/SALCHEGGER

an der Schule ein Pausenparcours (Bild) aufgebaut. Um die Schüler auch während des Heimunterrichts in Bewegung zu halten, hätten viele Lehrer Initiativen gestartet, sagt Robert Tschaut von der Bildungsdirektion: „Von Challenges bis zum Sammeln von Bewegungspunkten“. Das Aussetzen des Sportunterrichts habe die Lehrer hart getroffen.